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Comune di Leonforte 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE 
CONSILIARE PERMANENTE QUINTA 

Programmazione Economia Bilancio 
Finanze e Tesoro 

N. 9 ANNO 2024 

L'anno duemilaventiquattro il giorno otto del mese di marzo alle ore 10,00 a seguito 
regolare invito di convocazione del Presidente Antonino Di Naso, si è riunita in 
seduta straordinaria nella sala consiliare Placido Rizzotto presso la residenza 
municipale la 5° Commissione consiliare permanente per trattare il seguente ordine 
del giorno: 

1. Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti; 
2. Ipotesi di bilancio stabilmente riequilibrato per il quinquennio 2020/2024 ai 

sensi dell'art. 259 del TUEL; 
3. Riconoscimento del debito fuori bilancio relativo al decreto ingiuntivo n. 

144/2023 iscritto al n. 1647/2023 R.G. del Tribunale Ordinario di Enna 
proposto dall'avv. Claudio Scarpulla. 

SVOLGIMENTO DELLA RIUNIONE 

Assiste con funzioni di Segretario verbalizzante la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Assume la presidenza il Presidente Antonino Di Naso. 
Fatto l'appello risultano presenti i seguenti Consiglieri comunali Di Naso, Cali, 
Mangione, Romano in sostituzione del Consigliere Ferragosto, Germanà, Di 
Leonforte non componente. 
Partecipa ai lavori il Presidente del Consiglio comunale Salvatore Grillo. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta si procede 
all'esame del primo punto all'ordine del giorno che prevede la lettura del verbale n. 
7 del 23.02.2024 e del verbale n. 8 del 01.03.2024 i quali vengono approvati 
all 'unanimità. 



Prima di iniziare con lo studio degli argomenti posti all'ordine del giorno, il 
Presidente comunica che sono stati trasmessi a questa Commissione, la proposta di 
deliberazione di Consiglio comunale con oggetto "Programma biennale degli 
acquisti di beni e servizi 2023/2024. Adozione ai sensi del Decreto del Ministro delle 
Infrastrutture e dei Trasporti n. 14 del 16/01/2018" e il parere favorevole dei 
Revisori dei conti relativo "all'Ipotesi di bilancio stabilmente riequilibrato per il 
quinquennio 2020/2024 ai sensi dell'art. 259 del TUEL". 
A questo punto, si passa allo studio del secondo argomento. 
In attesa che il Responsabile del Settore Finanze dott. Nicola Costa partecipi ai 
lavori, la Commissione stabilisce di sospendere la seduta, sono le ore 10,30. 
Alle 11,00 riprendono i lavori. 
Verbalizza la dott.ssa Patrizia Di Clemente. 
Fatto l'appello sono presenti i Consiglieri Di Naso, Calì, Mangione, Romano in 
sostituzione del Consigliere Ferragosto, Germanà, Di Leonforte e Stella non 
componenti. 
E' altresì presente, il dott. Nicola Costa. 
Accertata la sussistenza del quorum richiesto per la validità della seduta, si procede 
ad esaminare il modello F. 
Il Consigliere Calì chiede se il bilancio riequilibrato anno 2020 si riferisca 
all'annualità 2020/2024, inoltre, considera che l'esercizio provvisorio dovrebbe 
essere cassato. 
11 dott. Costa risponde evidenziando quanto segue: 

1. all'interno di quel modello è stato obbligato inserire la prima annualità, come 
previsto dal Decreto ministeriale; 

2. l'esercizio provvisorio è previsto nel modello F; 
3. questo bilancio và a ritroso poichè vengono indicati i dati del 2024 e non 

quelli recenti; 
4. è una revisione straordinaria, rivedendo i residui con i nuovi principi contabili 

ed erigere un bilancio armonizzato e consolidato. 
Entra il Consigliere comunale Gandolfo, sono le ore 11,35. 
Interviene il Consigliere Calì il quale domanda l'ultimo anno nel quale sono stati 
notificati gli avvisi di accertamento IMU. 
Il dott. Costa dice che trattasi di un refuso e che occorre rettificare 2015 con 2018. 
Il Consigliere Calì fa notare che a pagina 78, c'è una tabella priva di dati che si 
riferiscono agli accertamenti e alle riscossioni della TASL 
Il dott. Costa risponde che la TASI è stata inclusa in quelle relative all'IMU a cui 
si rimanda. 

Segue un ampio e articolato confronto tra i presenti. 



La seduta avanza con lo studio dei modello F. 
Finito l'orario di lavoro il Segretario verbalizzante lascia i lavori odierni, sono le ore 
12,00. 
Verbalizza il Consigliere comunale Luigi Gandolfo. 
Lasciano la seduta i Consiglieri comunali Mangione e Romano, sono le ore 12,20. 
Il dott. Costa fornisce spiegazioni in merito al paragrafo "beni patrimoniali ai quali 
si riferiscono le entrate previste", motivando l'abbassamento di alcuni incassi di 
affitto per causa del Covid. 
Si apre un ampio dibattito. 
A questo punto, il dott. Costa dà chiarimenti sulle tabelle "prospetti entrate". 
Si tratta il punto terzo all'ordine del giorno, ovvero, " riconoscimento del debito fuori 
bilancio relativo al decreto ingiuntivo n. 144/2023 iscritto al n. 1647/2023 R.G. del 
Tribunale Ordinario di Enna proposto dall'avv. Claudio Scarpulla". 
Il dott. Costa relaziona concisamente il decreto ingiuntivo succitato. 
Relativamente al punto, il Consigliere Calì chiede il motivo per il quale il debito non 
si è saldato nei tempi giusti per evitare ulteriori costi all'Ente. 
Il dott. Costa risponde che il ritardo è dovuto al Covid che ha portato problemi 
all'ufficio. 
Il Consigliere Calì suggerisce di riferire all'Amministrazione per accertarsi se ci sono 
ulteriori responsabilità. 
Il Presidente Di Naso domanda al dott. Costa se c'erano i presupposti per proporre 
opposizione su questo decreto ingiuntivo. 
Il dott. Costa risponde negativamente, perché non si sarebbe dovuto arrivare al 
decreto ingiuntivo. 
Esaurito l'ordine del giorno e dato atto che non ci sono ulteriori circostanze di 
interventi da porre in discussione alle ore 13,05 i lavori sono chiusi. 

Il Segretario della Commissione è onerato della trasmissione del presente verbale alla 
'residenza. 

Il Presidente 
sig. Antonino Di Naso 

4  Atei_ a/p-- 

Il Consigliere comunale 
sig. uigi Gandolfo 
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